
第９５回経営協議会議事録

日 時 平成２９年４月１８日（火）１４時００分～１５時３０分

場 所 特別会議室

出 席 者 （学外委員）

荒井委員、岩波委員、榊委員、髙村委員、竹岡委員、長友委員、白井委員、

野々村委員

（学内委員）

福田学長、中野理事、田中理事、木野理事、川中理事、小花情報理工学域長、

田野情報理工学研究科長

（オブザーバー）

由良副学長、桐本副学長、松山監事、名取監事、酒井内部監査室長

第９４回経営協議会議事録報告承認

議 題

□報告事項

１．平成２８年度業務監査に係る報告について (資料①)

２．新執行部における運営組織と役割について (資料②-1 ～ 2)
３．国立大学法人電気通信大学の中期目標を達成するための計画（中期計画） (資料③-1 ～ 2)

の変更の認可について

４．平成２９年度電気通信大学入学試験実施結果について (資料④)

５．電気通信大学（ＵＥＣ）基金について (資料⑤)

議 題

報告事項１ 平成２８年度業務監査に係る報告について

松山監事及び名取監事から、平成２８年度監事監査計画に基づき実施した業務監査の

結果について報告があった。

報告事項２ 新執行部における運営組織と役割について

福田学長から、平成２９年度の新執行部における役割及び学長主宰の会議について報

告があった。

報告事項３ 国立大学法人電気通信大学の中期目標を達成するための計画（中期計画）の変更の認可

について

田中理事から、文部科学大臣より平成２９年３月２９日付で中期目標を達成するため

の計画（中期計画）の変更の認可にかかる通知があった旨報告があった。

報告事項４ 平成２９年度電気通信大学入学試験実施結果について

田中理事から、平成２９年度入学試験実施結果について報告があった。



出された意見は次のとおり。

(学外委員) 大学院博士後期課程の入学者を増やすため、どのような努力をされているか伺いたい。

(学内委員) 学生の経済的負担軽減のため、ＲＡ制度がある。例えば、この制度により雇用される

博士後期課程１年生は、１年分の授業料相当額の収入を得ることができる。また、根本

的な問題として、企業は博士前期課程の修了者を人材としてより好む傾向があるように

思える。博士後期課程の修了者がどれほど重要な人材かを訴えたい。

報告事項５ 電気通信大学（ＵＥＣ）基金について

木野理事から、平成２９年３月３１日現在の電気通信大学（ＵＥＣ）基金の状況につ

いて報告があった。

その他 １ 委員から、本会議における議題の選定、会議資料への要点の記載及びフリーディスカッ

ション等、本会議の運営について検討を求める意見があった。

その他 ２ 委員から、学園活動後援会の入会率が低いことを受け、運営方法について大学において

も検討を求める意見があった。

（閉会１５時３０分）

［配付資料］

①．平成２８年度業務監査に係る報告について

②-１．執行部における役割について（平成２９年度版）
②-２．国立大学電気通信大学役員等一覧（平成２９年４月１日現在）
③-１．国立大学法人電気通信大学の中期目標を達成するための計画（中期計画）の変更の認可
について

③-２．国立大学法人の「戦略性が高く意欲的な目標・計画」追加申請一覧
（参考資料１）国立大学法人電気通信大学の中期計画新旧対照表

④．平成２９年度電気通信大学入学試験実施結果について

⑤．電気通信大学（ＵＥＣ）基金の状況


